



日本共産党

北区議会議員

のの山けん 区政レポート

<http://kyoukita.jp/nonoyama/> E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.375 2015.12.23

日本共産党北区議員団
〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

今年もお世話になりました 2016年は戦争法を廃止する年に!



**区議選で日本共産党
9人全員当選**



**70年目の終戦記念日に
韓国を訪問**



戦争法案断固反対

今年1年を振り返ると、区議選での全員当選、戦争法（案）反対の大闘争、「ナヌムの家」を訪れた4度目の韓国旅行、志茂86号線の裁判支援など、さまざまな出来事がありました。新しい年を戦争法廃止の年にするため、引き続き、全力で頑張ります。(のの山けん)



戦争法廃止の政府を



86号線認可取消裁判へ

戦争法廃止・立憲主義とりもどし、憲法9条が生きる日本を

2000万署名やり遂げよう

都区政報告のつどい

池内さおり衆院議員が国会報告



(左から)のの山けん区議、そねはじめ都議、池内さおり衆院議員

19日、赤羽会館小ホールで、日本共産党志茂・赤羽後援会主催の「都区政報告のつどい」が開かれ、最初にそねはじめ都議が都政報告を、続いて池内さおり衆院議員が国会報告をおこないました。私は、スライドを使って北区議会第4回定例会の内容を紹介。個人質問でもとりあげ

たマイナンバー制度の問題点や志茂86号線計画の現状、岩淵児童館の閉館と児童館再編問題などについて詳しく報告しました。

また、来年の参院選で戦争法の廃止を一大争点に押し上げるために、総がかり行動実行委員会がよびかけている「戦争法廃止を求める統一署名」の運動を大きく広げようと提起。私自身が連日署名運動の先頭に立って活動し



区政報告をする、のの山けん区議

ていることも紹介しつつ、目標の2000万筆へ全力をあげることを訴えました。会場からも多岐にわたる質問が寄せられ、充実した報告会になりました。(のの山けん)



北区日韓協が送年会

18日、北とぴあで北区日韓親善協会・日韓議連の送年会が開かれました。昨年の訪韓ツアーのビデオ上映後は、韓国の踊りが会場を和ませました。(のの山けん)

日本共産党志茂・赤羽後援会 **初詣日帰りバス旅行**

成田山新勝寺

2016年1月17日(日) 参加費 **6,900円**

申し込み・お問い合わせは ☎090-2156-3510(のの山)まで

ビール工場で搾りたてビールの試飲も